

XR3 Mini

USER MANUAL

English

Thank you for purchasing the SOUNARC XR3 Mini Portable Speaker. Please read the user manual before use and keep it handy for future reference. If you have any additional questions or comments, please contact us by email at: support@sounarc.com

Package Contents

1 x SOUNARC XR3 Mini Portable Speaker
1 x Type-C Cable
1 x User Manual
1 x Warranty Card

Specifications

Model	XR3 Mini
Device Name	XR3 Mini
Bluetooth Version	5.3
Bluetooth Profiles	A2DP/AVRCP
Audio Codec	SBC
Transmission Distance	Over 10m/33ft (Open Area)
Output	5W
Power Supply	5V/1A, via Type-C Port
Frequency Range	20Hz-20KHz
Battery	3.7V/1500mAh
Playtime(Varied by Audio Content & Volume Levels)	Music: Up to 10 Hours(on a 50% Volume)
Charging Time	2.5 Hours

Button Configuration

① Power On/Power Off
② Volume +/ Next Track
③ Volume -/ Previous Track
④ Light Switch
⑤ Type-C Charging Port
⑥ TF Card/Micro SD Card Slot
⑦ Aux-in Port

Instructions

Button	Operation
	Press for 2s to Turn On Press for 2s to Turn Off Press Once to Play/Pause Music Double Press to Switch Playing Modes among Bluetooth, TF Card
	Press Once to Switch Lighting Modes Press for 2s to Enter/Exit Stereo Pairing Mode
	Press Once to Turn Up Volume Press for 2s to Skip to Next Track
	Press Once to Turn Down Volume Press for 2s to Skip to Previous Track
	Press for 1s to Disconnect from Device

How to Use

1. Turn On/Off

2. Bluetooth Connection

Search & click 'XR3 Mini' to connect.

Pairing	Blue Indicator Flashes
Connected	RGB Indicator On

3. Disconnect from Bluetooth

Press the 'Volume +' & 'Volume -' button for 1s to disconnect from Bluetooth.

4. Aux-in Mode

Simply connect the speaker with your non-Bluetooth device via the 3.5 mm audio jack cable.
Note: After plugging in an audio cable(not included), the speaker will automatically switch to Aux-in mode.

5. TF/Micro SD Card Slot Mode

The speaker will play the music from your TF/Micro SD card when plugging the card into the slot.

6. True Wireless Stereo Mode

A. Turn on two speakers and make sure they haven't connected with any device.

2s
B. Press the 'Light Switch' button for 2s on either speaker(Host Speaker) to enter stereo pairing mode.
C. Search & click 'XR3 Mini' to connect.

7. Charging

Charging	Red Indicator Stays On
Fully Charged	Goes Off

8. Auto Power Off

The speaker will power off automatically after 5 minutes if it does not pair with any device through Bluetooth. When in low battery, the speaker will power off automatically as well.

Care & Maintenance

-Do not use any form of detergents or cleaning material to clean the product as any type of chemical may make this device unusable.
-Do not disassemble this product. It contains no user serviceable parts.
-Do not drop or jump on it and treat it with care for the best performance.
-Keep the product in a dry location. Dust, dirt & moisture from humidity can accumulate on the body of the product if kept at an unfriendly place.
-Do not dispose this product in fire or batteries may explode or leak.

Русский

Благодарим вас за приобретение портативной мини-колонки SOUNARC XR3 Mini. Пожалуйста, прочтите руководство пользователя перед использованием и сохраните его для дальнейшего использования. Если у вас есть дополнительные вопросы или комментарии, свяжитесь с нами по электронной почте: support@sounarc.com.

содержимое пакета

1 x портативный мини-динамик SOUNARC XR3 Mini
1 x кабель типа C
1 x Руководство пользователя
1 x гарантийный талон

Технические характеристики

Модель	XR3 Mini
Имя устройства	XR3 Mini
Версия Bluetooth	5.3
Профили Bluetooth	A2DP/AVRCP
Аудиокодек	SBC
Расстояние передачи	Более 10 м/33 футов (открытая площадка)
Выход	5 Вт
Источник питания	5 В/1 А, через порт Type-C
Диапазон частот	20 Гц – 20 кГц
Батарея	3,7 В/1500 мАч
Время воспроизведения (зависит от аудиоконтента и уровня громкости)	Музыка: до 10 часов (при громкости 50%)
Charging Time	2.5 Hours

Конфигурация кнопок

① Включение/выключение питания
② Громкость +/Следующий трек
③ Громкость -/Предыдущий трек
④ Выключатель света
⑤ Порт зарядки типа C
⑥ Слот для карты TF/Micro SD
⑦ Дополнительный входной порт

инструкции

Кнопка	Операция
	Нажмите и удерживайте 2 секунды, чтобы включить Нажмите и удерживайте 2 секунды, чтобы выключить Нажмите один раз, чтобы воспроизвести/приостановить музыку
	Двойное нажатие для переключения режимов воспроизведения между Bluetooth и TF-картой
	Нажмите один раз, чтобы переключить режимы освещения Нажмите и удерживайте 2 секунды, чтобы войти/выйти из режима стереосопрежения Нажмите один раз, чтобы увеличить громкость
	Нажмите и удерживайте 2 секунды, чтобы перейти к следующему треку Нажмите один раз, чтобы уменьшить громкость
	Нажмите и удерживайте 2 секунды, чтобы перейти к предыдущему треку Нажмите и удерживайте 1 с, чтобы отключиться от устройства

Как использовать

1. Включить/выключить

Вкл: Нажмите и удерживайте 2 секунды. -----
Выкл: Нажмите и удерживайте 2 секунды. -----

2. Соединение Bluetooth

Найдите и нажмите «XR3 Mini» для подключения.

Сопрежение	Синий индикатор мигает
Связанный	Индикатор RGB включен

3. Отключиться от Bluetooth

Нажмите кнопку «Громкость ++» и «Громкость --» и удерживайте их в течение 1 секунды, чтобы отключиться от Bluetooth.

4. Режим дополнительного входа

Просто подключите динамик к устройству без Bluetooth с помощью кабеля с аудиоразъемом 3,5 мм.
Примечание. После подключения аудиокабеля (не входит в комплект) динамик автоматически переключится в режим Aux-in.

5. Режим слота для карт TF/Micro SD

Динамик будет воспроизводить музыку с вашей карты TF/Micro SD при подключении карты к слоту.

6. Настоящий беспроводной стереорежим

A. Включите два динамика и убедитесь, что они не подключены ни к одному устройству.

2s
B. Нажмите кнопку «Выключатель освещения» и удерживайте ее в течение 2 секунд на любом динамике (главном динамике), чтобы войти в режим стереосопрежения.
C. Найдите и нажмите «XR3 Mini», чтобы подключиться.

7. Зарядка

Зарядка	Красный свет включен
Полностью заряжен	Уходит

8. Авто-выключение

Динамик автоматически выключится через 5 минут, если он не будет сопряжен ни с одним устройством через Bluetooth. При низком заряде батареи динамик также автоматически выключается.

Уход и обслуживание

- Не используйте никакие моющие или чистящие средства для чистки изделия, поскольку любые химические вещества могут сделать это устройство непригодным для использования.
- Не разбирайте этот продукт. Он не содержит деталей, обслуживаемых пользователем.
- Не роняйте и не прыгайте на него и обращайтесь с ним бережно, чтобы добиться наилучшей производительности.
- Храните изделие в сухом месте. Пыль, грязь и влага от влажности могут накапливаться на корпусе изделия, если оно хранится в небезопасном месте.
- Не бросайте этот продукт в огонь, иначе батареи могут взорваться или протечь.

SHENZHEN GEEKBUY E-COMMERCE CO., LTD.

Warehouse 101H, No. 49 South Wuhe Avenue, Wuhe Community, Bantian Street, Longgang District, Shenzhen
Email: support@sounarc.com

CE REP

CET PRODUCT SERVICE LTD.
Ostenrothstrasse 14A, 71636 Ludwigsburg Germany
E-mail: info@cetproduct.com Tel: +4971416432236

UK REP

CET Product Service Ltd.
Beacon House Stokenchurch Business Park,
Beacon Rd, Stokenchurch High Wycombe HP14 3EF UK
E-mail: info@cetproduct.com Tel: +447419325266

CE RoHS

Model: XR3 Mini
Made in China